



**Depuis le 9 Février, date marquant la fin du contrat du sélectionneur Hugo Broos, l'équipe nationale du Cameroun reste sans entraîneur.**

Après avoir résilié le contrat du belge à la tête de la sélection nationale, l'équipe dirigée par Me Dieudonné Happi ne s'est pas encore prononcée sur la prochaine piste qui pourra commander l'équipe fanion du Cameroun, car préoccupé par la prorogation ou non de son mandat à la tête de l'instance faitière de football du Cameroun qui s'est vu une fois de plus être prorogé de six mois par la Fifa, mardi le 27 Février 2018.

Une fois reconduit à la tête de la Fécafoot, le comité de normalisation devrait remettre sur la table, la question sur le prochain remplaçant d'Hugo Broos. Sur ce, plusieurs noms circulent déjà dans les coulisses. Il ya quelques semaines, la presse camerounaise évoquait les noms de Raymond Domenech et de Philippe Troussier.

Selon des sources proches du Comité de normalisation, la piste d'un entraîneur local serait également fortement envisagée par le staff dirigeant de l'instance. Une hypothèse notamment défendue par l'ancien international camerounais Samuel Eto'o qui, à plusieurs reprises, a appelé au choix d'un entraîneur local à la tête de l'équipe nationale.

« Il y a tellement de joueurs qui représentent leur pays au plus haut niveau. Ils prennent leur

retraite et obtiennent des diplômes d'entraîneur, mais ils n'ont jamais eu de chance dans leur pays. Regardez Aliou Cissé (l'entraîneur du Sénégal), il a eu une chance et il a bien fait pour son pays. Mais c'est mon opinion et non celle de la Fédération camerounaise. Ce que j'aimerais voir, c'est plus de conviction sur le talent africain dans le coaching sur le continent. Nous pouvons faire mieux avec un entraîneur africain parce qu'il comprend mieux d'où viennent les joueurs », a déclaré l'ancien capitaine des lions indomptables.